

## **CEDECOL CELEBRA 75 AÑOS DE IMPACTO Y SERVICIO EN SU ASAMBLEA NACIONAL EN BUCARAMANGA**

La Confederación Evangélica de Colombia (CEDECOL) celebró con éxito su Asamblea Nacional en la ciudad de Bucaramanga, conmemorando 75 años de servicio a la Iglesia y a la sociedad colombiana. Este evento marcó la historia de CEDECOL, reuniendo a líderes cristianos, autoridades gubernamentales y representantes de diversas organizaciones para reflexionar sobre el legado, los logros y los desafíos de la confederación en su misión de unidad y transformación social.

La Asamblea Nacional de CEDECOL se destacó por su ambiente de comunión, rendición de cuentas y proyección estratégica. Durante las jornadas de trabajo, se abordaron temas clave para el futuro de la confederación, reafirmando el compromiso con la transparencia, la solidez institucional y la misión de fortalecer a la Iglesia en Colombia.

En el evento, se realizó la presentación de informes de gestión, incluyendo el balance financiero y el plan de acción para los próximos años. Así mismo, se llevaron a cabo espacios de reflexión y adoración que permitieron renovar el compromiso espiritual de los asistentes.

El respaldo de líderes cristianos en el ámbito político fue uno de los momentos más significativos de la Asamblea. La presencia del alcalde de Bucaramanga, Jaime Andrés Beltrán; la diputada Patricia de Hernández; los concejales Tito Rangel y Óscar Javier Díaz; y la senadora Lorena Ríos reafirmó el papel de los gobernantes cristianos en la promoción de valores y principios basados en la fe.

Estos líderes compartieron su visión sobre el rol de la Iglesia en la transformación social y la importancia de la unidad para enfrentar los desafíos que vive el país. CEDECOL agradeció su participación y reafirmó su compromiso de seguir trabajando junto a ellos por el bienestar de la nación.

**La voz unida de la Iglesia Cristiana en Colombia**



## Reconocimientos a CEDECOL por su 75º Aniversario

En el marco de la celebración, la Confederación Evangélica de Colombia recibió importantes reconocimientos por su trayectoria y contribución a la sociedad:

1. Alianza Evangélica Latina (AEL): Representada por el reverendo Eduardo Gómez, AEL entregó un reconocimiento especial a CEDECOL en honor a su compromiso con la Iglesia en Colombia.
2. Ministerio del Interior: La Dirección de Asuntos Religiosos del Ministerio del Interior, en cabeza de su director Alexander Jaimes Medina, otorgó un reconocimiento al mérito a CEDECOL por su aporte al bien común, la garantía de la libertad religiosa y de cultos, la promoción de la familia, la niñez, el amor al prójimo y la paz en Colombia.
3. Senado de la República: La senadora Lorena Ríos Cuéllar entregó una mención de reconocimiento a CEDECOL, destacando su dedicación y pasión por el Evangelio, así como la Medalla al Mérito por su impacto en la sociedad colombiana.
4. Asamblea de Santander: La diputada Patricia de Hernández, se unió a la celebración de los 75 años de CEDECOL con la entrega de un pergamino conmemorativo en honor a la labor incansable de la confederación en favor de la unidad de la Iglesia, la promoción de valores cristianos y su impacto en la sociedad colombiana.
5. Concejo Municipal de Bucaramanga: Se otorgó la condecoración Orden Ciudad de Bucaramanga - Categoría del Mérito Humano y Social, en honor a los 75 años de existencia de CEDECOL como agremiación. La entrega fue realizada por el presidente del Concejo Tito Rangel y el concejal Óscar Javier Díaz Layton y en el auditorio de la iglesia Free Life en Bucaramanga.
6. Sociedad Bíblica Colombiana: Entregó una placa conmemorativa que destaca el compromiso y fidelidad de CEDECOL desde su fundación en 1950, resaltando su labor como pilar fundamental en el fortalecimiento de la comunidad cristiana y la promoción de valores de fe, unidad y transformación social.
7. Ministerio Nueva Generación: Destacó el impacto de CEDECOL en la formación de una nueva generación de líderes cristianos preparados y comprometidos con Dios y con la construcción de un mejor país.

**La voz unida de la Iglesia Cristiana en Colombia**





**CEDECOL**  
Confederación Evangélica de Colombia

8. Asociación de Ministros del Evangelio de Bolívar (AMEB): A través de su presidente, el pastor Israel Martínez, otorgó un reconocimiento a CEDECOL por su excelente labor, dedicación y compromiso durante 75 años de servicio al Cuerpo de Cristo en Colombia, trabajando incansablemente por la unidad de la Iglesia.
9. ADN Juvenil Internacional: Liderada por su presidente, el pastor Jimmy Guavita, resaltó la trayectoria de CEDECOL en el servicio a Dios y la comunidad, marcando generaciones con fe, amor y compromiso para fortalecer la obra del Reino de Dios en Colombia.
10. Federación FeCaribe: Reconoció la excelencia y dedicación de CEDECOL en sus 75 años de historia, resaltando su impacto en la Iglesia colombiana.
11. Asociación Cristiana Iglesia Casa de Oración Rosa de Sarón (Cartagena): Hizo un reconocimiento público a CEDECOL por su ardua labor y su papel como una voz activa del Evangelio en Colombia.

La agenda de la Asamblea incluyó tiempos de alabanza y adoración, devocionales, conferencias y debates sobre la historia, misión y visión de CEDECOL. Se realizaron presentaciones de destacados pastores y líderes cristianos, quienes compartieron enseñanzas y reflexiones para fortalecer el camino de la Iglesia en Colombia.

Entre los oradores invitados estuvieron el Pastor Héctor Pardo, el Pastor Édgar Castaño, la Pastora Igna de Suárez, el Pastor Eduardo Gómez, el Pastor Roosevelt Muriel y el Pastor Camilo Bedoya, quienes ofrecieron mensajes de aliento y dirección para la comunidad cristiana. Además, se contó con la presencia del presidente de La Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética de Colombia – UTIPEC, Alejandro Ospina.

CEDECOL reafirma su compromiso con la Iglesia colombiana y con la sociedad, manteniendo una visión de servicio, unidad y crecimiento. La Asamblea Nacional fue una oportunidad para agradecer a Dios por su fidelidad y para renovar el propósito de seguir siendo un faro de luz en medio de los desafíos del país.

La confederación agradece a cada iglesia, pastor, líder y entidad que ha sido parte de esta historia y que continúa apoyando la misión de CEDECOL. Juntos, seguimos avanzando con fe y determinación, confiando en que nuestro trabajo en el Señor nunca es en vano.

[comunicaciones@cedecol.org](mailto:comunicaciones@cedecol.org) **La voz unida de la Iglesia Cristiana en Colombia**



+57 322 7680388  
cedecol.org  
cedecol@cedecol.org